

台湾鉄路管理局「礁溪(ジャオシー)駅」×「伊豆長岡駅」 姉妹駅協定締結について

伊豆箱根鉄道株式会社(本社:静岡県三島市、代表取締役社長:伍堂 文康)は台湾鉄路管理局(本社:台湾 台北市、局長:張 政源、以下「台湾鉄路」という)の礁溪(ジャオシー)駅と当社の伊豆長岡駅の「姉妹駅協定」を 2020 年 11 月 4 日(水) に締結いたしました。

この協定を通じて相互理解と信頼を深め、友好関係をより強化するとともに、今後は相互送客と両駅の交流活動を通じてお互いの発展に努めてまいります。

当社ではこの姉妹駅協定締結を記念し、11月19日(木)に下記のとおり、姉妹駅協定締結記念ヘッドマークおよび車内中吊りジャック車両の出発式を実施いたします。



車両のヘッドマークデザイン

記

姉妹駅協定締結について

1. 姉妹駅協定締結の目的

西武グループと台湾鉄路との友好協定締結から5周年を迎えたことを記念し、伊豆エリアの魅力を台湾の方々に伝えるとともに、相互交流をより一層深めたいという想いから、「姉妹駅協定」を締結いたしました。この協定締結を機に、相互送客と両駅の交流活動を通じて、お互いの発展と地域社会への貢献に努めます。

2. 姉妹駅協定の概要

それぞれ有名な温泉街『伊豆長岡温泉』、『礁溪温泉』に位置しており、両駅とも地域観光において重要な役割を果たしております。

伊豆長岡駅には伊豆長岡温泉、礁溪駅には礁溪温泉と、それぞれ有名な温泉街が周辺にあり、また、両駅ともに山と海に囲まれた景勝地に位置しているなど、地域観光において重要な役割を果たしております。礁溪温泉は、台北から台湾鉄路を利用して約1時間で訪れることができ、情緒ある温泉街は日本人観光客にも人気があります。伊豆長岡駅は西武グループの施設である「三養荘」の最寄り駅でもあり、毎年多くの台湾のお客さまにご宿泊いただいております。本締結を機に、友好関係をさらに発展させてまいります。

2020 年 11 月 4 日の姉妹駅協定締結日に礁溪駅で実施された記念セレモニーの様子です。 当社からはオリジナルキャラクター「ライオンになりたいネコ」が出席し、会場を大いに盛り上げました。



姉妹駅協定締結記念ヘッドマークおよび車内中吊りジャック車両の出発式

1. 日 時

2020年11月19日(木) 9:20から

2. 場 所 伊豆箱根鉄道伊豆長岡駅

- 3. 内容
 - ①出発式

姉妹駅協定締結記念のヘッドマークを装着し、車内が姉妹駅協定締結記念ポスターで飾られた車両の 出発式を行います。テープカット・記念撮影など。

- ※車両は9:07~9:57まで伊豆長岡駅に停車しています。
- ※車両の運行期間は11月18日(水)から約1ヵ月間の予定です。
- ②締結記念プレートの展示
- ③台湾鉄路と伊豆箱根鉄道の制服交換により、駿豆線駅管理所駅長が約1ヵ月の間、台湾鉄路の制服を 着用します。

参考資料

- ●株式会社西武ホールディングスのニュースリリース『台湾鉄路管理局との包括的事業連携に関する友 好協定締結ならびに今後の取り組みについて』(2015年3月14日発行) https://ssl4.eir-parts.net/doc/9024/tdnet/1224070/00.pdf
- ●株式会社西武ホールディングスのニュースリリース 『 台湾鉄路管理局と当社連結子会社 (伊豆箱根 鉄道、近江鉄道) との姉妹駅協定締結について 』 2020 年 10 月 26 日発行)https://ssl4.eir-parts.net/doc/9024/tdnet/1892400/00.pdf
- ●近江鉄道株式会社のニュースリリース『台湾鉄路管理局との姉妹駅協定締結について』(2020 年 11 月 28 日発行)

http://www.ohmitetudo.co.jp/file/railway newsrelease 20201028.pdf

以上

